



Boite - Discoteca

Horario de Verano

Laborable 19 a 3 de la noche
Sábados y Vispera de Festivos 18'30 a 22'30 y 24 a 3'30 noche
Domingos y Festivos 18'30 a 3 de la noche



Lunes. -- **Día de la Sangría.**

Martes. -- **Bingo Regalo acumulado.**
(UNA MONTESA EMDURO 360 HG)

Miércoles. -- **Día de la Sangría.**

Jueves. -- **Bingo Regalo acumulado.**
(UNA MONTESA EMDURO 360 HG)

Nausicáa

página del ciudadano

Réplica

Puntualizaciones sobre dos años de gestión

Esperaba con especial interés, la llegada del primer número del nuevo boletín municipal y la verdad es que no me ha defraudado, nuevo formato, mejor papel y un nuevo estilo y forma de hacer las cosas, particularmente pienso que ha sido un buen acierto este cambio llevado a cabo por el gabinete de prensa del Ayuntamiento el cual dirige Manolo Muñoz.

Aunque no voy a entrar ni salir en el contenido total del Boletín, si voy a hacer incapie en algo que curiosamente me ha llamado la atención y es la página del ciudadano donde aparecía una encuesta sobre temas de urbanismo, sanidad, deportes, cultura y festejos y cuyas manifestaciones de los ciudadanos entrevistados, no concuerden en algunos casos con la realidad, parto de la base de que todas las opiniones son respetables pero también hay una cosa cierta y es que cuando no sabemos de un tema concreto, no lo conocemos o no queremos verlo lo más prudente y honrado es callarse y no decir cosas inciertas que no benefician a nadie y que en algunos casos pueden confundir al pueblo o a una parte de ese pueblo, pero entremos de lleno en el tema.

Yo como ciudadano les rogaría a Luis Viso, a Pilar V. a R. M. a Manoli M. y a M. S. R. todos ellos ciudadanos de Puertollano que manifiestan que en urbanismo no se ha hecho mucho, que se arregla de vez en cuando alguna calle, que la corporación no se preocupa de la parte alta, etc., les rogaría, repito, que se dieran una vuelta precisamente por la parte alta de la ciudad, barrio del pino, San Sebastián o cambiando de zona, por el Abulagán, San Francisco, Pozo Norte, Cañamares, el Villar, etc., y comprobarán tal vez para su asombro, que si se han arreglado bastantes calles y precisamente aquellas de las que nunca se acordaron anteriores corporaciones y además se está dando empleo a unos 150 ciudadanos que trabajan en las obras de estas calles y de seguir al ritmo actual tal vez para dentro de dos años, Puertollano estará totalmente urbanizado y con nuevas zonas

verdes. Quien esto escribe no es concejal de Urbanismo, ni técnico de obras, es simplemente un ciudadano que conoce su pueblo, lo que había antes y lo que hay ahora.

Respecto a Sanidad, es de todos o casi todos conocido que nuestro Ayuntamiento en esto poco puede hacer ya que la sanidad depende del respectivo Ministerio, pero sí sabemos a través de los Plenos Municipales, que la corporación se preocupa por el tema, denunciando los fallos y recabando soluciones de los organismos competentes y ya en el aspecto puramente de la salud municipal el funcionamiento de la Casa de Socorro, Beneficiencia Municipal y Residencia de Ancianas es bastante aceptable y existe un proyecto para realizar muy pronto una nueva Casa de la Salud con una inversión de varios millones de pesetas.

En lo concerniente a cultura, si analizamos lo que se hacía antes y lo que se ha hecho estos dos últimos años, no hace falta entender mucho del tema para darse cuenta que ha mejorado sensiblemente en calidad y cantidad las actividades culturales y sin decir ninguna tontería se puede afirmar que en estos dos últimos años de gestión democrática, se han quintuplicado las actividades en la Casa Municipal de Cultura, se han hecho varias exposiciones de pintura y cerámica, donde han tenido su oportunidad los artistas de Puertollano, ha habido cursos de fotografía, certámenes de fotografía y se ha celebrado con bastante éxito la Semana de la Mancha y poco a poco se ha ido descentralizando la cultura y se ha llevado a las distintas barriadas y por poner un ejemplo claro, la popular barriada de las 630 ya tiene su centro cívico inaugurado y varios más que hay en proyecto. Se ha creado la Universidad Popular, para desarrollar y potenciar la cultura de los ciudadanos y hasta ahora ha sido un éxito y es de esperar que para el próximo curso se vaya superando. También nuestra Casa de Baños se va a convertir en Conservatorio y Escuela de Ballet, lo que sí hace falta es mayor participación ciudadana, porque la cultura es la verdad que el pueblo debe saber, para más nunca

perder su amor por la libertad, como dijo el poeta cubano José Martí, ser culto para ser libre.

Quiero responder muy concretamente a Pilar V. y decirle que no confunda la velocidad con el tocino como se dice por estos lares, y que si se preocupa un poco por el tema cultural; comprobará que no faltan dichas actividades sino participación ciudadana y si Puertollano tiene pocos cines y con mala programación según ella, no es problema del Ayuntamiento, sino de las empresas privadas de nuestra ciudad, cuando nuestro Ayuntamiento ha hecho algo en este aspecto, en colaboración con las empresas de cine, ha traído buenas películas y no bodrios, pero habitualmente quienes explotan los cines son sus propietarios y no el Ayuntamiento.

Quiero terminar con el tema de festejos, al parecer, la mayoría de los encuestados manifiestan que este es un capítulo poco acertado, quizás ellos tengan la solución y harían bien poniéndose en contacto con la Comisión de Festejos y aportarían soluciones concretas. Especial interés tienen las manifestaciones de L. Viso, Pilar V., Víctor Morejudo, Isidoro F., y M.S.R., todos ellos coinciden en que festejos funciona muy mal, que las ferias son un fracaso, yo dudo de que al hacer estas declaraciones dijieran la verdad y dan la impresión de que no quieren ver las cosas y por supuesto respondieron, sin tener el menor conocimiento del tema, vayamos por partes: festejos tiene su presupuesto y con ese presupuesto la comisión tiene que desarrollar las actividades para todo un año y creo a mi modesto entender, aunque conozco el tema porque me preocupa, que la comisión de festejos ha trabajado incansablemente por superarse y ofrecer al pueblo lo mejor, así por ejemplo en las fiestas de navidad se ha mejorado sensiblemente la iluminación y adornos navideños, se han realizado concursos de christmas entre los escolares, festivales de villancicos, la cabalgata de Reyes se ha potenciado y mejorado bastante, etc. La popular celebración del Santo Voto se ha visto mejorada con más esplendor en cuanto a fiesta popular con una mayor aportación económica superior a

otros años, habiendo aumentado el reparto de carne, bollos, y vino como ya es tradicional, también se ha mejorado esta fiesta con la actuación de nuestra banda municipal de música, bailes regionales con grupos de coros y danzas de nuestra tierra manchega y una verbena popular amenizada siempre con buenas orquestas.

Las fiestas de las barriadas que prácticamente ya no existían, han vuelto a celebrarse con más brillantez que nunca, gracias a la colaboración de las Asociaciones de Vecinos y el Ayuntamiento, particularmente la Comisión de Festejos y en lo que se refiere a las ferias, los precios se han mantenido e incluso han sido más bajos que hace tres o cuatro años y como todos sabemos los cantantes y orquestas cada vez cobran más por sus actuaciones, y si quieren comparar, visiten otras poblaciones no muy lejanas y más pequeñas que Puertollano y se encontrarán con sorpresas.

Pensando en la juventud, el Ayuntamiento adquirió una caseta para dedicarla a actividades musicales y culturales y así en la feria del 80 se programaron recitales con música popular, orquestas, festivales de rock, etc., y la respuesta a la juventud fue negativa y concretamente en los festivales de rock desastrosa, yo me pregunté, qué es lo que quería esa juventud pues la programación era buena, los precios populares (algunas veces gratis) y la colaboración resultó nula y para colmo, al finalizar las fiestas unos jóvenes gamberros por llamarlos de una forma cariñosa, se llevaron cortinas, adornos, fluorescentes y destruyeron parte de la caseta, tal vez era eso lo que les gustaba.

En las pasadas ferias de Mayo y a pesar de que surgieron problemas, se puede destacar que el alumbrado en el paseo de San Gregorio fue mejor y superior a años anteriores, se celebró con gran brillantez el II desfile de carrozas, pese a que algún grupo político era contrario a ello, se instaló una caseta municipal más amplia y bastante más mejorada a años atrás y en cuanto a programación dentro de lo que el presupuesto permitía y dado que en mayo hay un gran número de

(Continúa en la pág. 28)